



Libros Kate Atkinson: “Si supiera lo que voy a escribir perdería las ganas de hacerlo” —P41

Sánchez pacta con Junts salvar el alza de pensiones y el escudo social

- El presidente acepta que se tramite la cuestión de confianza, pero descarta someterse a ella
- El decreto omnibus se divide en dos y la cláusula antidesahucios se reformula
- “Al final todo sale. Este es el Gobierno de los acuerdos”, dice el jefe del Ejecutivo

CARLOS E. CUÉ
Madrid

Pedro Sánchez logró ayer resolver la crisis por el rechazo del Congreso al decreto omnibus con

cesiones a Junts. Tras una intensa negociación, que obligó a retrasar varias horas el Consejo de Ministros, Sánchez aceptó partir la norma en dos: ayer se aprobó la

que incluye la subida de las pensiones, la ayuda al transporte y fondos por la dana, y otras medidas económicas irán por separado. La coalición permitirá que el

Congreso tramite la petición de Junts de una cuestión de confianza, pero Sánchez no prevé someterse a ella. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12



Los deportados de Trump, en Colombia: “Nos trataron como a perros”. Dos vuelos de la Fuerza Aérea Colombiana llevaron ayer a Bogotá a las 201 personas deportadas por EE UU, tras una tensa negociación entre los presidentes. Los migrantes expulsados denunciaron haber sido tratados como delinquentes. La imagen del desembarco fue facilitada por la presidencia colombiana. —P4

La tasa de paro baja al 10,6%, su mejor dato en 16 años

El mercado laboral español creó 468.100 empleos en el cuarto trimestre

RAQUEL PASCUAL
Madrid

El número de ocupados alcanzó un nuevo récord en el cuarto trimestre de 2024, con 21,85 millones de personas, y la tasa de paro bajó al 10,6%, el menor nivel en 16 años, según la Encuesta de Población

Activa que elabora el Instituto Nacional de Estadística (INE). En ese periodo se crearon 468.100 puestos de trabajo, un ritmo inferior al de 2023 (750.000), pero el desempleo se redujo de forma intensa, en 265.300 personas, sobre todo entre las mujeres. La tasa de

ocupación alcanza el máximo de la serie histórica en un cuarto trimestre, el 67,5%. Casi todo el empleo creado en 2024, el 97%, correspondió al sector privado. Y la temporalidad siguió a la baja, en más de un punto en el año, hasta el 15,5%. —P26 Y 27

Tasa de paro

4º trimestre 2024.

En % de la población activa



El Supremo rechaza anular el nombramiento del fiscal general

La decisión de los cinco magistrados de la Sala fue unánime

REYES RINCÓN
Madrid

El Tribunal Supremo rechazó ayer el recurso de una asociación de fiscales contra la renovación de Álvaro García Ortiz como fiscal general del Estado que decidió el Gobierno en diciembre de 2023. La decisión fue unánime entre los cinco magistrados de la Sala de lo Contencioso-administrativo, en la víspera de que García Ortiz acuda hoy al alto tribunal como investigado por revelación de secretos. —P18 Y 19

El patronato del CNIO se dispone a destituir hoy a María Blasco

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

El patronato del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) se dispone a destituir hoy a su directora, María Blasco, según informaron a EL PAÍS fuentes gubernamentales. El organismo estudia además el cese del gerente, Juan Arroyo. El Gobierno convocó al patronato para afrontar la grave crisis del centro de investigación, tras varias semanas en las que han aflorado importantes carencias y una decena de denuncias por acoso contra la directora. —P31

DeepSeek

La IA china esquiva las preguntas sobre Tiananmén o Xi Jinping —P28 Y 29

Función Pública

El Gobierno eleva a 4.800 millones en tres años lo que paga por Muface —P29